

Liebe Aefliger

Sehr gerne möchte ich mich noch einmal bei allen SchülerInnen, Eltern, Lehrpersonen, Behörden, und allen, die ich vergessen habe, für die eindrückliche, ergreifende Verabschiedung vom 6. Juli 17 bedanken. Für mich ist es eine grosse Genugtuung, nach 29 Jahren so verabschiedet zu werden. Es waren tolle 29 Jahre in Aefligen, die ich nie vergessen werde. Nun wünsche ich der Schule Aefligen und allen Aefligern von ganzem Herzen alles Gute und vielleicht bis bald.

Mit lieben, weinenden Grüßen

Rolf Frauchiger

